

Aumenta 1.68% rendimiento de la BMV (Reforma 12/10/11)

Aumenta 1.68% rendimiento de la BMV (Reforma 12/10/11)El IPC rebasa los 34 mil puntos al avanzar al momento 565.59 unidades en la sesión Ernesto Sarabia Ciudad de México (12 octubre 2011).- A la espera de los detalles del plan de recapitalización del ramo bancario de Europa y el voto de Eslovaquia a favor de reforzar el fondo de rescate del euro, la Bolsa local aumentaba sus beneficios respecto a la apertura. El principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) mejoraba su rendimiento matutino, al ganar 1.68 por ciento, tras su avance de apertura de 0.61 por ciento. El IPC se encuentra en las 34 mil 247.39 unidades o 565.59 enteros más que el día anterior, con 29 papeles accionarios al alza, 4 a la baja y 2 que no registran movimientos. La cementera Cemex era la de mayor beneficio, con 5.63 por ciento (CEMEX); seguida por Gruma, con 4.02 por ciento (GRUMA); Minera Frisco, con 3.80 por ciento (MFRISCO); y Grupo Comercial Chedraui, con 3.67 por ciento (CHDRAUI). Entre los títulos que acusaban retrocesos estaban OHL México, con 1.72 por ciento (OHLMEX); Grupo Aeroportuario del Sureste (ASUR); Grupo Televisa, con 0.35 por ciento (TLEVISA); y Genomma Lab Internacional, con 0.35 por ciento (LAB). El tono que caracteriza a los mercados de capitales es de compras, a pesar de que en Europa no hay nada nuevo sobre los detalles de su programa para capitalizar la banca y para sacar de la crisis a la economía griega. En los pasillos financieros también se aguarda una segunda votación en el parlamento de Eslovaquia para aumentar los recursos del fondo de rescate de la zona euro, actualmente en 440 mil millones de euros.